Tanz: Der Tanz ist die größte Abteilung von Jugend im sächsischen Karneval. Hier arbeiten wir eng mit dem Tanzturnierausschuss zusammen, welcher sich um Fragen zu Turnierregeln, Ernährung, Gruppenverhalten, Methoden, Ausstattung,....kümmert) Ab und zu kommt es vor, dass wir in der Jugendarbeit Fragen bekommen, die nicht in unser Fachgebiet fallen, diese leiten wir gern an die Kollegen im TTA weiter. Bitte seid uns deshalb nicht böse wenn eine Anfrage manchmal länger als ein-zwei Tage dauert, wir versuchen Euch bestmöglich zu helfen und das erfordert manchmal Rücksprachen.